

なかつか 亮



2017年1月15日(日)

NO507

区議控室 Tel. 5742-6818

事務所 大井3-19-7-101

Tel. 3773-3231



もっと、もっと 保育園を

“保育園落ちたの私だ”の声をとどけ 12園の認可保育園の増設が実現 待機児ゼロへさらに力をあわせましょう

すべて落選に

“絶望と憤り”

「保育園落ちたの私だ」

との国会前アピール行動。「すべて落選した時の絶望と憤りは予想を超える大きさだった」との声に緊急の解決策が急がれています。

パパ・ママ達は仕事と子育ての両立に必要な認可保育園を増設させようと運動を広げ、昨年は3年連続となる「異議申し立て」の実施。さらに区議会各会派に保護者の声をとどける「会派まわり」の

実施。増設を求める署名運動にも取り組み区議会に提出しました。

区政を動かす

こうした取り組みと共産党の財源や活用可能な公有地を示す議会論戦が力に今年は新たに12園の認可保育園が実現しました。これは大きな前進です。

しかし今年4月の待機児について区もゼロにならない事が既に発表されています。新規増設を力に待機児ゼロの実現へ、引き続き力をあわせましょう。



**安倍政権を倒す
「本気の共闘を」**
新しい年があけてま
もない1月7日の新宿
西口にて、市民・4野
党による新春街頭大宣
伝が開催。2500人
が集まりました。

当日は「つながり、
変える リスペクトの
政治へ」と書いたプラ
カードを持った市民が
駅前を埋めつくし共産
党の志位和夫委員長、
民進党の安住淳代表
代行、自由党の青木愛

つながり、変える リスペクトの政治へ

1月7日新宿西口 市民・4野党が大宣伝

左から共産、民進、社民、自由、市民連合の各氏

副代表、社民党の福島
瑞穂副党首が手をつな
ぎ「野党と市民の共闘
をさらに広げ、解散・
総選挙で安倍政権を退
陣に追い込もう」と呼
びかけました。

「市民連合」を代表
して山口二郎法政大教
授は「安倍政治を転換
し、国民の命と生活を
大事にする政治を取り
戻すためにたたかっ
ていこう」と訴えました。

**品川でも一致点の
共闘をさらに前へ**
品川区議会でも羽田
低空飛行問題での意見
書可決をはじめ、認可
保育園や特養ホームの
増設など一致点での共
闘を力強く発展させ、
区民の暮らしを守る区
政の実現が急がれます。
新しい政治を前に進
めましょう。



白石都議と一緒に新春宣伝

1月10日（火）の大井町駅、なかつか亮区議は白
石たみお都議と一緒に早朝の駅前宣伝を行いました。

都政の闇に切り込み、地域の声が届く本気の都政改
革を、もっと前に進めなければいけません。ご一緒に
力をあわせましょう。
なかつか亮

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

1月27日（金） 午後6時～8時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください。

連絡先 昼：区議控室 **5742-6818** 夜：事務所 **3773-3231**

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝7時半～大井町駅、金曜日朝7時半～西大井駅、土曜日夕方4時～大井町駅